

『時事直言』 No.1173 2017年7月3日 国会議員号

時事直言ホームページ：<http://chokugen.com>

時事直言 携帯サイト：<http://mobile.chokugen.com>

FAX：03-3956-1313



時事評論家 増田俊男

時代の流れから反れた自民党

私は、何故フランス国民は二大政党(保守・労働党)を排して無党派のマクロンを大統領に選んだのかを本誌6月16日号「時代の流れを掴む」で解説した。

先進国の国民は保守対革新、敵・味方型で、相手を罵るような戦闘的な政治姿勢を好まなくなると述べ、やがて日本でも安倍内閣のような小泉純一郎型政治は通用なくなると述べた。

森友学園、加計学園問題などに対する安倍首相の対応を見ると、正に相手を罵り、事実を権力で隠ぺいするかに見え、いかにも高圧的だ。

石破茂前地方創生相は「、、都民ファーストの会が勝ったのではなく、自民党が負けたのだ」と述べたが、真を突いている。

国民は知的にも経済的にも豊かになっている。

「金持ち喧嘩せず」!

安倍晋三首相には常に右翼的イメージが付きまとい、かつ国民から与えられた「安倍一強」に謙虚さが感じられない。

戦闘型政治は小泉純一郎で始まり、安倍晋三で終わる。(本誌6月16日号)

豊富な知識、それなりに裕福になった国民は、「俺が、俺がの安倍一強」ではなく、誰の言葉にも真剣に耳を傾ける謙虚な指導者を求めている。

安倍内閣にとって国民の信頼を取り戻す為に出来ることは財政出動しかないだろう。

しかしそれも消えることが決まっているローソクの最後の輝きに終わるだろう。

増田俊男の「ここ一番！」大好評配信中！

現在、増田俊男の「ここ一番！」をFAX又はe-mailにて配信しております。詳しいご案内、お申込みについてはマスタ U.S.リサーチジャパン(株)Tel：03 3956-8888、HP：www.chokugen.com まで。

【最近の配信履歴】

- 6月27日(火) No. 738 原油価格
- 6月22日(木) No. 737 ニッケイ平均乱高下
- 6月19日(月) No. 736 FANGの終わり
- 6月12日(月) No. 735 価格操作に異変あり

「時事直言」の文章及び文中記事の引用をご希望の方は、事前にマスタ U.S.リサーチジャパン株式会社 (FAX：03-3956-1313) までお知らせ下さい。